



Comite Quartier Ormeau Montaudran

ENFIN SORTIS DU CONFINEMENT : deux personnes de CQOM se trouvaient sur le marché de l'Ormeau samedi 12 juin 2021 pour en parler avec vous.

NOUS VOUS PROPOSONS CE THEME DE REFLEXION

INSECURITE, INCIVILITES ET DELINQUANCES

Autour de vous et de vos proches

Avez-vous été confrontés à l'un de ces problèmes dans le quartier ?

Souhaiteriez-vous en parler et surtout être entendus ?

Auriez-vous des propositions à faire pour y remédier ?

Vous pouvez nous l'écrire sur le site de comité de quartier Ormeau Montaudran CQOM

<https://www.comité-ormeau-montaudran.fr>

NOUS SOMMES A VOTRE ECOUTE POUR AGIR AVEC VOUS